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SAT propone que jóvenes mayores a 18 años estén obligados a darse de alta 

Diana Bernal, ex procuradora de Prodecon México, habló con Luis Cárdenas, sobre 

la propuesta de que jóvenes mayores de 18 años estén obligados a darse de alta 

en el RFC. 

“Es una propuesta polémica: sería obligatorio que los jóvenes, al cumplir 18 años, 

se den de alta en el SAT. Sin embargo, a esa edad muchos están empezando la 

vida universitaria y aún no tienen empleo.” 

La ex procuradora resaltó que en caso de que no se dan de alta, los jóvenes podrían 

enfrentar multas de entre 3 mil 800 y 11 mil pesos. Sin embargo, la obligatoriedad 

no aplica para pagar impuestos, “esto es un plan a futuro para evitar evasión.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/premio-nobel-de-medicina-receptores-para-la-temperatura-y-el-tacto


 

4 
 

 

SAT propone que jóvenes mayores a 18 años estén obligados a darse de alta 

Diana Bernal, ex procuradora de Prodecon México, habló con Luis Cárdenas, sobre 

la propuesta de que jóvenes mayores de 18 años estén obligados a darse de alta 

en el RFC. Recuerda suscribirte a nuestro canal. Para mantenerte informado sigue 

nuestras redes sociales: Twitter: @MVSNoticias Facebook: /MVSNoticias 

Instagram: mvsnoticias 

 

 

 

 

Entrevista al Delegado de PRODECON en Zacatecas, Abel Salas Vargas en el 

programa “Sonido Estrella Noticias” conducido por Ignacio Valenzuela y transmitido 

por XHPEC Sonido Estrella 89.9 FM. Tema: Servicios PRODECON. (04/10/21) 

 

Escuchar aquí 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/sat-propone-que-j%C3%B3venes-mayores-a-18-a%C3%B1os-est%C3%A9n-obligados-a-darse-de-alta/vi-AAP7QgU
https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2021/10-2021/entrevista_zacatecas_sonido_estrella_noticias_04_octubre.mp3
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Salinas Pliego le pega al SAT con memes 

El empresario mexicano Ricardo Salinas Pliego compartió unos memes burlándose 

del SAT. 

Este fin de semana, Ricardo Salinas Pliego compartió en su cuenta oficial de Twitter 

un meme donde se burlaba del Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

 

¿Qué es un paraíso fiscal? 

Ahora que el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ por sus 

siglas en inglés) destapó el caso Pandora Papers, en el cual están involucradas las 

inversiones de políticos, funcionarios públicos del gobierno federales y 

personalidades del mundo empresarial, vuelve a surgir el tema de lo que son los 

paraísos fiscales que se hicieron famosos con Panamá Paper y Bahama Leaks.   

  

 Son lugares o refugios en los que se permite el uso de estructuras jurídicas, fondos 

o empresas constituidas en países con una baja imposición fiscal, que son 

conocidas como paraísos fiscales o bien, sociedades offshore. 

  

Se trata de empresas que tienen su domicilio fiscal en países que ofrecen como un 

atractivo a los inversionistas pagar menos impuestos o nada por mantener su dinero 

casi en el anonimato en diversos mecanismos diseñados por empresas, 

instituciones financieras o fondos de inversión. 

 

AMLO pide investigar a implicados en los Pandora Papers 

Luego de que se diera a conocer una nueva investigación del Consorcio 

Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ) sobre más 300 de funcionarios 

públicos de más de 90 países del mundo que escondieron fortunas de miles de 

millones de dólares para no pagar impuestos, bautizada como “Los Papeles de 

Pandora” (Pandora Papers), el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió que 

se investigara a los implicados. 

En su conferencia mañanera desde Puebla, el mandatario dio a conocer que la 

investigación destaca que entre los implicados se encuentran tres de los 

funcionarios de la Cuarta Transformación: Jorge Arganis Díaz, secretario de 

Comunicaciones y Transportes; Manuel Bartlett, director de la Comisión Federal de 

Electricidad (CFE); y Julio Scherer Ibarra, ex consejero jurídico del Ejecutivo 

Federal. 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/salinas-pliego-le-pega-al-sat-con-memes/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/pandora-papers-que-es-un-paraiso-fiscal
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.milenio.com/politica/pandora-papers-amlo-pide-investigar-implicados
https://www.milenio.com/internacional/pandora-papers-politicos-magnates-implicados-paraisos-fiscales
https://www.milenio.com/internacional/pandora-papers-politicos-magnates-implicados-paraisos-fiscales
https://www.milenio.com/temas/la-mananera
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AMLO dice que Arganis le pasó antes ‘el chismecito’ de los Pandora Papers 

Ante la investigación denominada ‘Pandora Papers’, el presidente Andrés Manuel 

López Obrador sostuvo este lunes que Jorge Arganis Díaz Leal, secretario de 

Comunicaciones y Transportes de México, le adelantó que esta indagación iba a 

salir. 

“Yo estaba enterado que iba a salir esta investigación porque me vio el secretario 

Arganis y me dijo: estoy preocupado porque me pidieron informes sobre un dinero 

que deposité en un fondo y fue al extranjero y ese dinero inclusive me lo robaron, y 

va a salir el tema”, contó en la ‘mañanera’. 

Ante ello, dijo que envió un mensaje al funcionario para que le detallara la 

información sobre el monto, fecha y si fue defraudado con dicha acción. 

 

AMLO defiende al titular de la SCT, Jorge Arganis, por Pandora Papers 

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió al titular de la SCT, Jorge 

Arganis Diaz Leal, quien -dijo- fue “transado” con un fondo de inversión y aparece 

en lista “Pandora Papers”, que exhibe a funcionarios y empresarios mexicanos que 

colocaron recursos en paraísos fiscales. 

En su conferencia de prensa, en la Escuela Militar de Sargentos, el titular del 

Ejecutivo dijo que en el caso del exconsejero Jurídico de Presidencia Julio Scherer; 

el senador Armando Guadiana (Morena) y la pareja del titular de CFE Manuel 

Bartlett, Julia Abdala, ellos no forman parte del gobierno y tendrán que aclarar.  

 

Infonavit presenta varias iniciativas contra el “coyotaje” 

Entre las iniciativas se encuentran la plataforma Infonavit Fácil y el programa Asesor 

Sindical Certificado. 

Esta semana el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores 

(Infonavit) presentó la plataforma Infonavit Fácil. 

El objetivo de la plataforma es herramienta conocer los trámites, servicios y 

soluciones de una manera más sencilla, y así cerrarle el camino al coyotaje y a otras 

prácticas informales. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/10/04/amlo-dice-que-arganis-le-paso-antes-el-chismecito-de-los-pandora-papers/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pandora-papers-amlo-defiende-al-titular-de-la-sct-jorge-arganis
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/infonavit-presenta-varias-iniciativas-contra-el-coyotaje/
https://infonavitfacil.mx/
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Tribunal regional español falla a favor de Shakira por recargos indebidos de 

impuestos 

(CNN) -- Un tribunal regional español en Cataluña falló a favor de la estrella del pop 

colombiana Shakira en una demanda fiscal ante la secretaría de Hacienda por una 

serie de recargos que la Agencia Tributaria resolvió incorrectamente, anunciaron 

este lunes sus abogados en un comunicado. 

Según el mismo comunicado, la defensa de Shakira brindó información adicional 

que el tribunal ya se pronunció y obliga a la Agencia Tributaria a devolver aquellos 

montos que dicen que se vieron obligados a pagar injustamente. 

 

SAT sorteará 500 mdp para los compradores en el Buen Fin, ¿te interesa? 

 El Servicio de Administración Tributaria (SAT) anunció que realizará un sorteo por 

hasta 500 millones de pesos para beneficiar a los consumidores del Buen Fin 2021. 

De la suma total se repartirán 321 mil 261 premios entre las y los consumidores, 

reveló el administrador general de servicios al contribuyente del SAT, Raúl 

Zambrano Rangel. 

Mientras que 100 mdp se destinarán para premiar a las pequeñas empresas que se 

inscriban al Buen Fin, esto al ofrecer atractivos descuentos. 

 

Reforma fiscal 2022, ¿traerá más recaudación? 

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso cambios a distintas leyes en 

el contexto de la entrega del Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2022, para 

fortalecer las herramientas con las que cuentan las autoridades, simplificar el 

cumplimiento de las disposiciones fiscales y asegurar el cumplimiento de la 

normatividad tributaria, indicó una investigación del Instituto Belisario Domínguez 

(IBD). 

De acuerdo con el estudio “Aspectos relevantes de las modificaciones en materia 

de ISR, IVA, IEPS y CFF propuestas en el paquete económico 2022”, elaborado por 

el investigador José Luis Clavellina Miller, de la Dirección General de Investigación 

Estratégica del IBD. 

 

https://cnnespanol.cnn.com/2021/10/04/tribunal-regional-espanol-falla-a-favor-de-shakira-cobro-de-impuestos/
https://cnnespanol.cnn.com/2021/10/04/tribunal-regional-espanol-falla-a-favor-de-shakira-cobro-de-impuestos/
https://www.dineroenimagen.com/economia/sat-sorteara-500-mdp-para-los-compradores-en-el-buen-fin-te-interesa/137846
https://www.dineroenimagen.com/economia/podrias-pagar-1-de-isr-con-el-nuevo-regimen-de-confianza-del-sat/137204
https://www.dineroenimagen.com/economia/buen-fin-2021-busca-una-derrama-economica-por-mas-de-239-mil-mdp/137575
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/04/cambios-en-leyes-proponen-mayor-recaudacion-y-tasa-cero-en-productos
http://bibliodigitalibd.senado.gob.mx/handle/123456789/5383
http://bibliodigitalibd.senado.gob.mx/handle/123456789/5383
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Ingresos tributarios a agosto superaron lo estimado en 24.2 mil mdp 

De enero a agosto, los ingresos tributarios del Gobierno de México fueron mayores 

a lo proyectado en 24.2 mil millones de pesos (mdp) y 2.7% real anual con respecto 

al mismo periodo del año previo. 

Lo anterior lo expuso recientemente la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 

(SHCP), en el informe Finanzas públicas y deuda pública a agosto 2021. 

 

Transición del Régimen General de PM al RESICO 

Recientemente se trata en Fiscalia cómo los contribuyentes personas físicas 

entrarían en automático al Régimen Simplificado de Confianza (RESICO). No 

obstante, estos sujetos podrán presentar un aviso para optar por no entrar a este 

Régimen. 

 

Cómo aplicar facilidad de no emitir REP para CFDI liquidado en varios pagos 

La Regla Miscelánea 2.7.1.43. otorga la facilidad para efectos de no emitir el 

Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) con método de pago 'Pago en una 

sola exhibición' (PUE), aun cuando el pago no sea de contado, siempre que se 

cumplan con ciertos requisitos y condiciones.  

 

Efecto de las devoluciones, descuentos y bonificaciones para IVA 

El Artículo 7 de la Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA), establece los 

lineamientos para el tratamiento del impuesto tratándose de devoluciones, 

descuentos o bonificaciones. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/ingresos-tributarios-a-agosto-superaron-lo-estimado-en-24-2-mil-mdp/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16345
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16344
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16343
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Avala UE dosis de refuerzo de Pfizer para mayores de 18 

La Agencia Europea de Medicamentos aprobó el lunes una tercera dosis de refuerzo 

de la vacuna Covid de Pfizer/BioNTech para las personas mayores de 18 años, ante 

la preocupación de que la protección disminuya tras las dos primeras inyecciones. 

"Las dosis de refuerzo de Comirnaty pueden considerarse para personas de 18 años 

en adelante, al menos seis meses después de la segunda dosis", dijo la EMA en un 

comunicado, citando el nombre comercial de la vacuna de Pfizer. 

 

Guanajuato busca donaciones de vacunas Covid-19 en Estados Unidos 

El gobierno de Guanajuato está evaluando la posibilidad de que Estados Unidos 

done vacunas contra Covid-19 para avanzar con la protección a las personas que 

viven en la entidad, luego de que las farmacéuticas se negaran a vender el biológico 

a autoridades fuera del ámbito federal. 

El titular de la Secretaría del Migrante y Enlace Internacional de Guanajuato, Juan 

Hernández, dijo que entablarán comunicación con los gobiernos de Texas y 

California para estudiar mecanismos que permitan la donación de vacunas. Apuntó 

que éste podría ser similar al que se dio en Piedras Negras, Coahuila, donde 

empresas texanas donaron los dosis para vacunar a los hijos adolescentes de sus 

trabajadores. 

 

EMA aprueba tercera dosis de Pfizer contra Covid-19 para mayores de 18 años 

La Agencia Europea de Medicamentos (EMA) aprobó una tercera dosis de refuerzo 

de la vacuna anticovid de Pfizer/BioNTech para los mayores de 18 años, ante la 

preocupación de que la protección disminuya tras las dos primeras inyecciones. 

 

"Las dosis de refuerzo de Comirnaty pueden considerarse para personas de 18 

años en adelante, al menos seis meses después de la segunda dosis", dijo 

la EMA en un comunicado, citando el nombre comercial de la vacuna de Pfizer. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/avala-ue-dosis-de-refuerzo-de-pfizer-para-mayores-de-18/ar2270858?v=2
https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/sociedad/guanajuato-busca-donaciones-de-vacunas-covid-19-en-estados-unidos-7293539.html
https://www.contrareplica.mx/nota-EMA-aprueba-tercera-dosis-de-Pfizer-contra-Covid-19-para-mayores-de-18-anos-202141025
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Vacunas contra covid tendrán que actualizarse en algún momento: expertos 

Las vacunas contra el covid-19 “tendrán que actualizarse en algún momento, 

aunque aún no hay certeza del tiempo conveniente”, señaló Gustavo Reyes Terán, 

titular de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales 

de Alta Especialidad (CCINSHAE)  

"La vacunación masiva es la única forma en la que saldremos de esta pandemia”, 

dijo,  donde la variante Delta es la predominante con un 77 por ciento de los casos, 

seguida de la Gamma y Alpha, con el nueve y dos por ciento, respectivamente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/vacunas-covid-actualizarse-ignora-reyes-teran
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Atenta reforma energética contra competencia.- IMEF 

La reforma energética propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador 

atentará gravemente contra la competencia en el sector, alertó el Instituto Mexicano 

de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

 

"Se atentaría gravemente contra la competencia, inhibiendo incentivos naturales 

para la productividad del sector y para la generación de condiciones de precios 

justas para los consumidorres", señaló el instituto en un comunicado. 

 

Sanciona Cofece con 313 mdp colusión en productos de higiene 

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) informó este lunes que 

impuso multas por un total de 313 millones 473 mil pesos a Essity México, Kimberly-

Clark de México y Productos Internacionales Mabe, así como a nueve personas 

físicas que actuaron en su representación, por su responsabilidad en la realización 

de prácticas monopólicas absolutas en el mercado de venta de pañales para bebé, 

productos para la protección sanitaria femenina y para la incontinencia. 

 

Evergrande, ¿qué hará el gobierno de China? 

El mes pasado, China Evergrande Group no cumplió con un pago de intereses 

programado a los tenedores de bonos en el extranjero. Esto aumenta la posibilidad 

de que octubre pueda traer uno de los mayores incumplimientos en años. La 

compañía ha enfatizado que nunca había dejado de pagar una fianza desde su 

fundación en 1996. 

Hasta ahora los inversionistas han estado lidiando con incógnitas, entre ellas, qué 

podría hacer el gobierno chino en respuesta. Beijing ha señalado que se está 

preparando cómo amortiguar el golpe para los intereses nacionales. Eso podría 

incluir ayuda a inversionistas chinos, bancos, proveedores de Evergrande y 

compradores de viviendas que se comprometieron financieramente con viviendas 

que aún no se han completado. 

 

 

 

https://www.reforma.com/atenta-reforma-energetica-contra-competencia-imef/ar2270871?v=2
https://www.reforma.com/sanciona-cofece-colusion-en-productos-de-higiene/ar2270897?v=2
https://www.dineroenimagen.com/economia/evergrande-que-hara-el-gobierno-de-china/137849
https://www.dineroenimagen.com/economia/evergrande-que-hara-el-gobierno-de-china/137849
https://www.dineroenimagen.com/empresas/evergrande-podria-convertirse-en-el-incumplimiento-mas-grande-de-la-historia/137767
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El ABC de la reforma eléctrica: ¿qué es y qué cambios propone? 

La iniciativa de reforma eléctrica presentada el viernes 1 de octubre por el 

presidente López Obrador generó fricciones con empresas y países en acuerdos 

internacionales. La nueva iniciativa propone un nuevo sistema eléctrico en el cual el 

Estado recupera la conducción del sector a través de la Comisión Federal de 

Electricidad (CFE). 

 

Hogares mejoran su confianza en la economía, pero ven baja posibilidad de poder 

hacer compras, viajar o ahorrar 

Aunque la confianza de los consumidores se ha recuperado respecto del 2020 y se 

espera que mejore todavía más para el 2022, los hogares se muestran moderados 

para realizar compras que puedan comprometer la economía doméstica. 

El nivel de confianza del consumidor se ha recuperado en línea con la reactivación 

económica en México; en la recta final de la tercera ola de contagios, en septiembre, 

se observa una mejora signficiativa del optimismo de los hogares respecto del 2020. 

Pese a ello, todavía se mantienen moderados respecto de las posibilidades de 

realizar compras de muebles, artículos para el hogar, electrónicos o 

electrodomésticos.  

 

Ventas de autos ponen freno a la recuperación ante la tercera ola de Covid-19 

Durante septiembre del 2021 las firmas automotrices vendieron 76,930 autos 

nuevos en el mercado interno, lo que implicó una caída de 2.6% respecto del nivel 

de ventas registrado el mes previo.  

Con este resultado las ventas de vehículos ligeros en México ligan tres caídas 

consecutivas que pusieron freno a la recuperación pospandemia, de acuerdo con 

información reportada por la AMIA (Asociación Mexicana de la Industria Automotriz) 

publicada por el Inegi. 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/El-ABC-de-la-reforma-electrica-que-es-y-que-cambios-propone-20211004-0046.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Hogares-mejoran-su-confianza-en-la-economia-pero-ven-poca-posibilidad-de-comprar-muebles-o-electronicos-20211004-0034.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Hogares-mejoran-su-confianza-en-la-economia-pero-ven-poca-posibilidad-de-comprar-muebles-o-electronicos-20211004-0034.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Ventas-de-autos-ponen-freno-a-la-recuperacion-ante-la-tercera-ola-de-Covid-19-20211004-0047.html
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Llueven amenazas si se aprueba iniciativa de Reforma Eléctrica: IMEF 

Si se aprueba la Iniciativa de Reforma Constitucional en Materia Eléctrica se va 

afectar la competencia, las condiciones de precio para los consumidores y hay la 

posibilidad de que se desaten acciones judiciales en contra del Estado, advirtió el 

Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

El instituto advirtió que esta reforma implica una posible violación del espíritu del T-

MEC en materia de trato no discriminatorio, inversiones, expropiaciones indirectas, 

así como la venta y compra por parte de empresas del Estado y monopolios, lo cual 

elevaría los costos del propio Estado mexicano y reduciría la capacidad operativa 

de la CFE. 

 

 

CCE pide evitar barreras a importación de gasolinas 

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió evitar imponer barreras a 

la importación de gasolinas, lo cual beneficia al sector transporte. 

En su participación en el Encuentro virtual Expo Transporte, organizado por 

la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y 

Tractocamiones (ANPACT), Carlos Salazar Lomelín, expuso que el sector y en 

general la iniciativa privada necesita reglas claras y predecibles para desarrollar 

proyectos productivos. 

 

S&P eleva a 6.2% PIB de México para 2021 

La calificadora internacional S&P Global Ratings revisó al alza sus proyecciones 

para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México del 2021 a 6.2 por 

ciento desde 5.8 por ciento estimado anteriormente. 

 

Destacó que el crecimiento de la economía mexicana en el segundo trimestre fue 

ligeramente mejor de lo que imaginaba, ayudado por una recuperación continua del 

consumo, ya que los cierres en el país a causa de la pandemia de Covid-19 han 

tenido un alcance muy limitado. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/4/llueven-amenazas-si-se-aprueba-iniciativa-de-reforma-electrica-imef-341198.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/4/reforma-electrica-de-amlo-podria-frenar-transicion-energetica-de-mexico-rosanety-barrios-341159.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/4/cce-pide-evitar-barreras-importacion-de-gasolinas-341176.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/3/desempleo-podria-aumentar-consecuencia-de-la-ley-de-outsourcing-estima-la-cce-332024.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/30/gasolinas-tendran-menor-impuesto-esto-pagaras-por-el-combustible-desde-el-fin-de-semana-321295.html
https://www.razon.com.mx/negocios/s-p-eleva-6-2-pib-mexico-2021-454103
https://www.razon.com.mx/negocios/s-p-confirma-calificaciones-mexico-fortalezas-debilidades-democracia-439018
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Sector aéreo pierde 201 mil 100 mdd por pandemia de Covid-19 

Durante el periodo 2020-2022, las pérdidas acumuladas por el sector de la aviación 

comercial debido a la pandemia serán de 201 mil 100 millones de dólares (mdd), 

anunció la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA). 

El director del organismo, Willie Walsh, informó al inicio de la 77 asamblea general 

de la IATA, que se celebra este lunes y martes en Boston, que en el 2021 las 

pérdidas ascenderán a 51 mil 800 mdd y 11 mil 600 mdd en el 2022. Estas cifras se 

suman a los 137 mil 700 mdd perdidos en el 2020. 

 

AMLO ‘intensifica’ coqueteo con el PRI para aprobación de reforma eléctrica 

La iniciativa de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel 

López Obrador ya está en la Cámara de Diputados, por lo que el mandatario envió 

un mensaje al PRI, un partido que ha sido visto como el que puede ‘doblar las 

manos’ para aprobar el proyecto. 

Si bien remarcó que se buscará convencer a todas las formaciones políticas para 

que apoyen la reforma eléctrica, el mandatario mandó un mensaje especial para el 

Revolucionario Institucional. 

“Solo hay que decirles a los del PRI: ¿Ya se les olvidó que el presidente Adolfo 

López Mateos, que era del PRI, nacionalizó la industria eléctrica? (...) ¿Que ya los 

priistas no piensan así?”, apuntó. 

 

¿Por qué la reforma eléctrica de AMLO le puede ‘dar en la torre’ a tus paneles 

solares? 

La ‘batalla’ del presidente Andrés Manuel López Obrador para conseguir que su 

propuesta de reforma eléctrica sea aprobada se prepara para desarrollarse en las 

siguientes semanas. De ser avalada, las y los mexicanos que cuentan con paneles 

solares en casa para su autoabastecimiento de electricidad podrían verse en 

problemas. 

¿Por qué te decimos esto? El periodista Jonathan Ruiz Torre señala en específico 

esta parte: 

“Los permisos de generación eléctrica otorgados y los contratos de compraventa de 

electricidad con el sector privado, se cancelan, así como las solicitudes pendientes 

de resolución”. 

https://www.contrareplica.mx/nota-Sector-aereo-pierde-201-mil-100-mdd-por-pandemia-de-Covid-19-202141025
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/10/04/amlo-intensifica-coqueteo-con-el-pri-para-aprobar-reforma-electrica/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/10/04/por-que-la-reforma-electrica-de-amlo-le-puede-dar-en-la-torre-a-tus-paneles-solares/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/10/04/por-que-la-reforma-electrica-de-amlo-le-puede-dar-en-la-torre-a-tus-paneles-solares/
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Moody’s ve mejor entorno financiero para empresas mexicanas en 2022 

La agencia Moody´s consideró que la recuperación económica que se ha 

consolidado en México después del golpe de pandemia de Covid-19 favorecerá 

el entorno financiero de las empresas aunado a un crecimiento de proyectos de 

infraestructura en 2022. 

“La generación de flujo de las empresas y proyectos de infraestructura en 

México para 2021-22 mejorará con relación a 2020, y su continua disciplina 

financiera además de la reducción de la deuda les ayudará a reducir el 

apalancamiento en medio punto en promedio hasta fines de 2022 a principios de 

2023. La mayoría de las empresas mexicanas seguirán protegiendo su liquidez y 

manteniendo las inversiones de capital bajo control”, dijo Moody´s. 

 

Se espera baja de precios de forma decidida hasta 2022: Alejandro Díaz de León 

México seguirá enfrentando una coyuntura económica compleja en cuanto a 

dinámica inflacionaria, además de una recomposición del mercado que presiona los 

precios al alza, situación que es similar a la del resto del mundo, afirmó Alejandro 

Díaz de León, gobernador del Banco de México (Banxico). 

Luego de que la semana pasada la Junta de Gobierno del Banxico decidió elevar la 

tasa de interés de referencia en 25 puntos base, al pasar de 4.50 a 4.75 por ciento, 

Díaz de León habló en entrevista con MILENIO sobre los riesgos que presenta la 

inflación, así como la depreciación del tipo de cambio registrada recientemente y 

sus expectativas económicas para el país en los próximos meses. 

 

Bolsa mexicana abre al alza contrario al desempeño de Wall Street 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subía, contrario al desempeño de sus pares 

en Wall Street, mientras los inversionistas aguardan la divulgación de cifras del 

empleo en Estados Unidos esta semana. El índice líder S&P/BMV IPC subía 0.63 

por ciento a 51 mil 381.38 puntos, en sus primeras negociaciones de la sesión. 

Los títulos de la minorista y embotelladora Femsa eran los que más contribuían al 

avance, con 1.53 por ciento más a 178.70 pesos, seguidos por los de la gigante de 

las telecomunicaciones América Móvil, que sumaban 1.0 por ciento a 18.24 pesos. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/moodys-ve-mejor-entorno-financiero-para-empresas-mexicanas-en-2022
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.milenio.com/negocios/espera-baja-precios-forma-decidida-2022-alejandro-diaz
https://www.milenio.com/negocios/bmv-abre-alza-contrario-pares-wall-street
https://www.milenio.com/temas/bmv
https://www.milenio.com/temas/femsa
https://www.milenio.com/temas/americamovil
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Precio promedio del gas sube, pero se respetan máximos: Profeco 

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) aseguró que el precio promedio 

delgas LP en México ha venido aumentando; sin embargo, los expendedores de 

este combustible han respetado los precios máximos que el gobierno federal está 

implementando. 

En la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular 

de la Profeco, Ricardo Sheffield Padilla, detalló que el precio promedio para tanques 

estacionario es de 13.32 pesos por litro, mientras que para los cilindros de gas el 

precio promedio en el país es de 24.60 por kilo. 

 

Actividad económica mantiene crecimiento, revelan indicadores cíclicos del Inegi 

El Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC) reveló que al inicio del segundo semestre 

del año, la actividad económica nacional mantuvo una trayectoria ascendente, de 

acuerdo con la información publicada por el Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi). 

En el SIC, el Indicador Coincidente, que refleja el estado general de la economía y 

sus puntos de giro (picos y valles), se ubicó en julio de 2021 por debajo de su 

tendencia de largo plazo (100 unidades), al reportar un valor de 99.7 puntos, pero 

con una variación positiva de 0.17 puntos respecto al mes anterior. 

 

IMEF advierte de riesgos para la economía nacional por iniciativa de reforma 

eléctrica 

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) advirtió que la aprobación 

de la iniciativa de reforma en materia eléctrica en los términos en los que está 

planteada resultaría contraproducente para sus propios objetivos, para el bienestar 

de las familias mexicanas, para el desarrollo del sector energético y para 

la economía nacional. 

“Exhortamos respetuosamente al Congreso de la Unión a analizar a fondo los 

impactos de la iniciativa anteponiendo el interés de la nación a consideraciones 

políticas”, manifestó el IMEF en un comunicado. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/gas-lp-precio-promedio-sube-maximos-respetan-profeco
https://www.milenio.com/temas/profeco
https://www.milenio.com/temas/gas-lp
https://www.milenio.com/politica/amlo-temas-conferencia-mananera-4-octubre-2021
https://www.milenio.com/negocios/actividad-economica-mantiene-trayectoria-ascendente-revela-inegi
https://www.milenio.com/temas/actividad-economica
https://www.milenio.com/temas/inegi
https://www.milenio.com/temas/inegi
https://www.milenio.com/negocios/economia-enfrentara-riesgos-iniciativa-reforma-electrica-imef
https://www.milenio.com/negocios/economia-enfrentara-riesgos-iniciativa-reforma-electrica-imef
https://www.milenio.com/temas/imef
https://www.milenio.com/politica/amlo-envio-camara-diputados-iniciativa-reforma-electrica
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Ventas de vehículos ligeros en México anotan su nivel más bajo de 2021 en 

septiembre 

La comercialización de vehículos ligeros en México registró su nivel más bajo en lo 

que va del año en curso durante septiembre, al colocar en el mercado 76 mil 930 

unidades, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

De acuerdo con el Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos 

Ligeros (RAIAVL), la cifra significó un retroceso de 1.7 por ciento, al compararse 

con las 78 mil 235 unidades vendidas en el mes inmediato anterior. 

 

CDMX será sede del Tianguis Turístico en 2023 

La Ciudad de México será la sede del tianguis turístico en 2023, informó este lunes 

de manera oficial el Gobierno. 

Miguel Torruco, secretario de Turismo, comentó en conferencia de prensa sobre 

esta decisión. 

“El comité de selección (...) determinó que la CDMX cumple a cabalidad con los 

requisitos establecidos en la convocatoria, aprobando por unanimidad que esta 

ciudad sea la sede del tianguis turístico para 2023″, manifestó el secretario. 

 

Sectur prevé derrama económica por 1,740 mdp en Tianguis Turístico de la CDMX 

en 2023 

Por primera vez en la historia, la Ciudad de México albergará en 2023 el Tianguis 

Turístico, considerado el foro de negocios más importante del sector turístico 

nacional, confirmaron Miguel Torruco, titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), y 

Claudia Sheinbaum, jefa del gobierno capitalino. 

“Se prevé una derrama económica del orden de los mil 740 millones de pesos, que 

engloba los más de 40 mil cuartos noche que usarán los asistentes, y un gran 

impacto mediático mundial. Se estima que la sede invertirá entre 50 y 60 millones 

de pesos, que representan solo 5% de la derrama total generada por el evento”, 

informó el secretario este lunes. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/ventas-de-autos-en-septiembre-el-mas-bajo-de-2021
https://www.milenio.com/negocios/ventas-de-autos-en-septiembre-el-mas-bajo-de-2021
https://www.milenio.com/temas/inegi
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/10/04/cdmx-sera-sede-del-tianguis-turistico-en-2023/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/sectur-preve-derrama-economica-por-1740-mdp-en-tianguis-turistico-de-la-cdmx-en-2023
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/sectur-preve-derrama-economica-por-1740-mdp-en-tianguis-turistico-de-la-cdmx-en-2023
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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¿Economía se estanca? 

Los indicadores recientes apuntan, aunque de manera aún no contundente, que la 

actividad económica regresa poco a poco a crecimientos similares a los de antes de 

2020 (entre 2016 y 2019 los incrementos secuenciales trimestrales del PIB 

promediaron apenas 0.33%), aseveró el Centro de Estudios Económicos del Sector 

Privado (CEESP). 

No obstante, indicó que en las cifras de finales del segundo trimestre del año se 

aprecian signos de desaceleración que parecen trasladarse a los niveles de 

confianza y que desalientan el optimismo previo. 

 

45% de reclamaciones en sector bancario en CDMX son por fraudes: CONDUSEF 

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios 

Financieros (CONDUSEF) informó que de enero a agosto de 2021, en las 16 

alcaldías de la Ciudad de México se registraron reclamaciones por gestiones de 

cobranza, conciliación, solicitud de dictamen, defensa legal, asesorías jurídicas, 

violaciones administrativas, entre otras. 

La Comisión llevó a cabo en dicho periodo 165 mil 673 acciones de defensa en la 

capital y fueron Iztapalapa (3,149), Benito Juárez (2,995) y Gustavo A. Madero 

(2,569), las demarcaciones que concentraron el 27% de las reclamaciones, 

asimismo, el 70% de las quejas correspondieron a la Banca Múltiple, el 12% a las 

Aseguradoras y el 18% a otros sectores. 

 

Actividad hipotecaria muestra recuperación mayor a 50% 

La actividad hipotecaria y la producción de vivienda en el país muestra signos de 

recuperación en lo que va de 2021, aseveró el Infonavit en el Reporte Anual de 

Vivienda 2021.  

De acuerdo con el documento, desde el cierre de 2020, la banca comercial y el 

Infonavit revirtieron la tendencia decreciente en la colocación de crédito observada 

al inicio de la pandemia con incrementos promedio anuales de 46.2% y 11.1%, 

respectivamente. Estas se explican principalmente por la reducción de tasas de 

interés observada durante la segunda parte del año pasado, lo que hizo la oferta 

más atractiva.  

https://idconline.mx/finanzas/2021/10/04/economia-se-estanca
https://idconline.mx/corporativo/2021/10/04/45-de-reclamaciones-en-sector-bancario-en-cdmx-son-por-fraudes-condusef
https://idconline.mx/seguridad-social/2021/10/04/actividad-hipotecaria-muestra-recuperacion-mayor-a-50
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Infonavit presenta varias iniciativas contra el “coyotaje” 

Esta semana el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores 

(Infonavit) presentó la plataforma Infonavit Fácil. 

El objetivo de la plataforma es herramienta conocer los trámites, servicios y 

soluciones de una manera más sencilla, y así cerrarle el camino al coyotaje y a otras 

prácticas informales. 

 

900 mil personas perdieron empleo por reforma al outsourcing: Manpower 

Los datos del IMSS muestran que antes de la reforma había un registro de 5.2 

millones de trabajadores en subcontratación. Tras la reforma, los datos del IMSS 

muestran otra cosa: 

4.3 millones de trabajadores mantuvo su empleo. 

De ese monto, 2.7 millones lo mantuvo con un patrón distinto. 

Por otro lado, 1.6 millones de trabajadores mantuvo su empleo, pero bajo una 

empresa de subcontratación. 

Esto implica que el 17% de los trabajadores subcontratados no encontraron nuevo 

empleo tras la reforma. 

 

Declaran inicio de funciones de Segunda Etapa de reforma de justicia laboral 

Inicio de funciones de la Segunda Etapa de Implementación de la Reforma en 

Materia de Justicia Laboral, que iniciará a partir del 3 de noviembre de 2021. 

 

Contrato de seguro 

Hechos: Los Tribunales Colegiados de Circuito contendientes llegaron a 

conclusiones distintas sobre las consecuencias que se producen cuando un 

contratante paga la prima de su seguro fuera del plazo previsto en el artículo 40, 

párrafo primero, de la Ley sobre el Contrato de Seguro y la aseguradora no rehúye, 

inmediatamente, ese pago. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/infonavit-presenta-varias-iniciativas-contra-el-coyotaje/
https://infonavitfacil.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/900-mil-personas-perdieron-empleo-por-reforma-al-outsourcing-manpower/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16342
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16163
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Responde AMLO sobre Pandora: Salinas robó más 

Luego que el ex consejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer Ibarra, el 

Secretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Arganis, el senador Armando 

Guadiana, la pareja de Manuel Bartlett y los empresarios Germán Larrea y María 

Asunción Aramburuzabala aparecieron en una lista de personajes que 

presuntamente trasladaron recursos a paraísos fiscales, el Presidente Andrés 

Manuel López Obrador refirió al tema y respondió que Raúl Salinas robó más. 

 

"Bueno, decirle a los jóvenes que desgraciadamente no es novedad. Los que tienen 

ahora 20 años no habían nacido cuando ya se había dado a conocer que el hermano 

del Presidente Salinas, Raúl Salinas de Gortari, había sacado del país 100 millones 

de dólares, utilizando un banco famosísimo, el segundo banco más importante de 

Estados Unidos en ese entonces, el Citibank". 

 

Acusa López Obrador a Lilly Téllez de armar campaña para faltarle al respeto 

“Para evitar descalificaciones e insultos a la Investidura Presidencial, no acudiré a 

la ceremonia de entrega de la medalla Belisario Domínguez a la maestra Ifigenia 

Martínez”, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

De acuerdo con el mandatario, la senadora Lilly Téllez se encuentra organizando 

una falta de respeto hacia él, por lo que declinó acudir a la ceremonia que tendrá 

lugar el próximo 7 de octubre en el senado de la república. 

 

¡Maruchan sobrevive! Estas sopas fueron reprobadas por Profeco 

Las sopas instantáneas se han convertido en un gran aliado para matar el 

hambre de quienes andan corriendo como para prepararse algo o ni siquiera 

cuentan con tiempo para comer, pero ¿qué se está consumiendo? Profeco analizó 

33 marcas y varias salieron reprobadas y te sorprenderá lo que descubrió sobre la 

Maruchan. 

Profeco evaluó las sopas en vaso o tazón, así como esas mismas pero con 

ingredientes adicionales, las sopas de fideos instantáneas y las tipo ramen o fideos 

orientales en las cuales verificó la información en la etiqueta, los sellos de 

advertencias, el contenido de proteína, grasa, carbohidratos, energético y sodio. 

Tras el análisis, 12 no aprobaron, estos son los resultados. 

 

https://www.reforma.com/responde-amlo-sobre-pandora-salinas-robo-mas/ar2270833?v=5
https://www.excelsior.com.mx/nacional/acusa-lopez-obrador-a-lilly-tellez-de-armar-campana-para-faltarle-al-respeto/1475126
https://www.excelsior.com.mx/nacional/maruchan-y-otras-sopas-instantaneas-que-analizo-profeco-esto-dijo/1475122
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Whatsapp, Facebook e Instagram fallan en México y otras regiones del mundo 

De acuerdo con la plataforma Downdetector, en donde usuarios pueden reportar 

fallas de las principales aplicaciones y sitios web, las primeras fallas de estas 

aplicaciones comenzaron a ser reportadas por los usuarios alrededor de las 10:40 

de la mañana, hora de la Ciudad de México. 

Las aplicaciones Whatsapp, Facebook e Instagram presentan fallas en México y 

otras regiones del mundo este lunes 4 de octubre. Las principales aplicaciones 

de Facebook Inc, propiedad de Mark Zuckerberg, registran problemas para su 

acceso tanto en sus versiones móviles como en su páginas web. 

 

AMLO amaga con exhibir a legisladores que voten contra la reforma eléctrica 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que van a exhibir a aquellos 

legisladores que voten en contra de su iniciativa de Reforma Eléctrica, pues aseguró 

que la propuesta va en beneficio de la mayoría de la población. 

En conferencia matutina, el mandatario dijo que la iniciativa busca que no haya 

privilegios y no aumente el cobro de la luz. 

 

Refinería de Dos Bocas: avance hasta hoy 4 de octubre; AMLO supervisa desarrollo 

El Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador realizó una supervisión en 

la Refinería de Dos Bocas para revisar los trabajos, hasta el momento el avance es 

de 64 por ciento en construcción. 

Se realiza la instalación de estructura de acero para soporte de equipos en la 

estructura de tambores de coque. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Whatsapp-Facebook-e-Instagram-fallan-en-Mexico-y-otras-regiones-del-mundo-20211004-0056.html
https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Facebook-invertira-50-millones-de-dolares-para-construir-un-mundo-digital-20210927-0068.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/4/amlo-amaga-con-exhibir-legisladores-que-voten-contra-la-reforma-electrica-341199.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/4/la-reforma-electrica-nos-conviene-todos-amlo-341145.
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/4/amlo-me-quiere-fregar-la-mala-manana-puedes-ser-tu-ricardo-anaya-341133.html
https://www.razon.com.mx/mexico/refineria-dos-bocas-avance-hoy-4-octubre-amlo-supervisa-desarrollo-454085
https://www.razon.com.mx/search/?q=amlo
https://www.razon.com.mx/search/?q=refineria-dos-bocas
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AMLO acusa a Lilly Téllez de incitar a que se le falte al respeto 

Al felicitar a Ifigenia Martínez por ser la ganadora de la medalla Belisario Domínguez 

de este año, el presidente Andrés Manuel López Obrador se disculpó con la 

economista, pues no asistirá a la ceremonia en el Senado, con el fin de evitar 

confrontación con la panista Lilly Téllez. En su conferencia mañanera, el mandatario 

dio a conocer que el pasado jueves envió una carta disculpándose por su ausencia 

durante la entrega de la presea. Sin embargo, añadió que en su representación 

acudirá el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.  

 

Se reprograma audiencia de Ricardo Anaya; será el 8 de noviembre 

La audiencia de Ricardo Anaya fue reprogramada para el 8 de noviembre a las 9:00 

horas. 

Lo anterior fue informado luego de que se decretara un receso para la 

comparecencia de este lunes del excandidato presidencial panista; el político es 

señalado de haber recibido un soborno de 6 millones de pesos por parte de Emilio 

Lozoya. 

Al corte,  el juez exhortó a la defensa a estar al lado del imputado en la siguiente 

sesión. 

 

Ordenan a Gertz Manero no hacer juicios de valor sobre Rosario Robles 

Un juez federal ordenó al titular de la Fiscalía General de la República 

(FGR), Alejandro Gertz Manero, que no vuelva hacer juicios de valor sobre la 

probable culpabilidad o responsabilidad de la ex secretaria de Desarrollo Social 

(Sedesol), Rosario Robles Berlanga. 

Augusto Octavio Mejía Ojeda, juez Tercero de Distrito de Amparo en Materia Penal, 

otorgó la protección de la justicia a la ex funcionaria que reclamó que el fiscal violó 

su derecho de presunción de inocencia. 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/amlo-acusa-lilly-tellez-llamar-falte-respeto
https://www.24-horas.mx/2021/10/04/se-reprograma-audiencia-de-ricardo-anaya-sera-el-8-de-noviembre/
https://www.milenio.com/policia/gertz-manero-juicios-rosario-robles-juez
https://www.milenio.com/temas/rosario-robles
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Asesinan a líder sindical de la CATEM en Veracruz 

Antonio Arguelles Guerrero “El Tata”, líder de la Confederación de Trabajadores y 

Empleados de México (CATEM) en la zona norte de Veracruz, fue asesinado a 

balazos en Tempoal. 

El ex regidor municipal durante el cuatrienio 2014-2017, en la administración 

de Patricio Chirinos Del Ángel, y esposo de la regidora electa Clara Rita Lara Bustos 

fue baleado por un sujeto que viajaba en motocicleta, cuando acababa de 

estacionar su auto en las calles de Ignacio Allende y Eduardo Martínez, en el centro 

de Tempoal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/estados/asesinan-a-lider-sindical-de-la-catem-en-veracruz
https://www.catem.org.mx/
https://twitter.com/pchirinosd
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Cierran puente entre EU y Canadá por posible explosivo 

El paso fronterizo Ambassador Bridge entre Canadá y Estados Unidos fue cerrado 

en ambas direcciones este lunes mientras las autoridades investigaban posibles 

explosivos encontrados en el área. 

 

La Policía de Windsor dijo que el área que rodea el puente que une Windsor, Ontario 

y Detroit también fue evacuada. 

 

El tráfico fue desviado al túnel Windsor-Detroit y al puente Blue Water, agregaron 

las autoridades. 

 

Kishida convoca a elecciones anticipadas en Japón para el 31 de octubre 

El nuevo primer ministro de Japón, Fumio Kishida, convocó este lunes a elecciones 

parlamentarias para el 31 de octubre y prometió reforzar 

la respuesta del Gobierno a la pandemia de coronavirus, poco después de ser 

confirmado formalmente por los legisladores como gobernante del país. 

Kishida, un exministro de Relaciones Exteriores de 64 años considerado como 

un experto generador de consensos, reveló anteriormente la composición de 

su Gabinete, dominado por aliados del exprimer ministro Shinzo Abe y el exministro 

de Finanzas Taro Aso. 

 

Rusia rechaza acusaciones sobre los Pandora Papers 

El Kremlin calificó de "infundada" la información publicada en una amplia 

investigación periodística denominada Pandora Papers, según las cual 

varias personas cercanas al presidente Vladimir Putin poseen riquezas en 

sociedades opacas. 

"Aquí, estamos simplemente ante un caso de acusaciones totalmente sin 

fundamento (...) Cuando haya publicaciones serias, basadas en cosas o haciendo 

referencia a cosas serias, entonces nos informaremos con interés", dijo a la prensa 

el portavoz de la presidencia rusa, Dmitri Peskov. 

 

 

https://www.reforma.com/cierran-puente-entre-eu-y-canada-por-posible-explosivo/ar2270880?v=2
https://www.excelsior.com.mx/global/kishida-convoca-a-elecciones-anticipadas-en-japon-para-el-31-de-octubre/1475127
https://www.contrareplica.mx/nota-Rusia-rechaza-acusaciones-sobre-los-Pandora-Papers-202141016
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Consejo de Seguridad de la ONU aplaza de facto las elecciones en Haití 

La mayoría de los miembros del Consejo de Seguridad aprobaron el lunes un 

aplazamiento de facto de las elecciones en Haití hasta el segundo semestre de 

2022 como máximo, según la representante de la ONU en el país. 

Recordando el acuerdo alcanzado el 11 de septiembre entre los partidos haitianos, 

Helen La Lime destacó en una reunión del Consejo que éste preveía la formación 

de un nuevo Consejo Electoral Provisional y la inclusión de la diáspora en el proceso 

político. 

«También prevé que las elecciones se celebren a más tardar en el segundo 

semestre de 2022», dijo. 

 

En 9 meses, suben 120% solicitudes de refugio 

Ante la oleada de migrantes que siguen ingresando a México por la frontera sur, 

provenientes de Guatemala, las autoridades de la Comisión Mexicana de Ayuda a 

Refugiados (Comar), dieron a conocer que se han registrado 90 mil 314 solicitudes 

de refugio. 

A este ritmo, señalaron, se prevé que para fin de año se superen las 120 mil 

peticiones de refugio en el país. 

De acuerdo con la comisión, al cierre del mes de septiembre los países solicitantes 

de la condición de refugiados son: Honduras, 31 mil 884; Haití, 26 mil 7; Cuba, 7 mil 

683; El Salvador, 5 mil 170; Venezuela, 4 mil 670; Chile, 3 mil 591; Guatemala, 3 

mil 564; Nicaragua, 2 mil 460; Brasil, mil 691 y Colombia, 907. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/10/04/consejo-de-seguridad-de-la-onu-aplaza-de-facto-las-elecciones-en-haiti/
https://www.24-horas.mx/2021/10/04/en-9-meses-suben-120-solicitudes-de-refugio/
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Masiva contaminación de plásticos en río Sena alerta a las autoridades en París 

Envases plásticos de todo tipo ya son parte del lamentable paisaje en el río Sena, 

en París, Francia, y los expertos alertan de la cada vez recurrente contaminación 

que hay en zonas como Bercy, donde los desechos generados por los seres 

humanos se juntan camino al mar, provocando que su descomposición sea 

prácticamente imposible. 

El diario español El País reveló la cantidad de botellas, latas, e incluso pelotas 

plásticas y una rueda de bicicleta que pueden llegar a ver en el conocido río en 

territorio francés, esto tras un recorrido por el proyecto Europa Ciudadana, 

financiado por el Parlamento Europeo. 

 

Cráter de volcán en La Palma se derrumba y provoca más flujo de lava 

Después del derrumbe del cráter en el volcán Cumbre Vieja de la isla española La 

Palma, se registraron más sismos este lunes además de que aumenta el flujo de 

lava. 

Las autoridades no tenían previsto evacuar a más personas de la zona porque el 

río de roca fundida seguía la misma ruta que las coladas anteriores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/internacional/contaminacion-plasticos-rio-sena-aumenta-alerta-paris
https://www.milenio.com/internacional/derrumba-crater-volcan-palma-provoca-flujo-lava
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